

FedecÁjmaras: Empresas se estÁjn parando porque no tienen acceso a sistema cambiario

Autor Administrator

Wednesday, 11 de May de 2016

Modificado el Tuesday, 10 de May de 2016

Carlos Larrazabal primer vicepresidente de FedecÁjmaras, asegurÁ³ este martes que las empresas se estÁjn parando porque hasta la fecha el Gobierno Nacional no ha anunciado las polÁ-ticas del nuevo sistema cambiario Dipro y Dicom.

"Para que un sistema cambiario pueda funcionar tiene que ser transparente la informaci³n, hay que saber a cuÁjnto fue la subasta, a cuÁjnto se ofertÁ³, cuÁjnto se demandÁ³ y quiÁ©n lo adquiriÁ³. Las empresas se estÁjn parando porque no tienen acceso a la tasa Dicom (399 dÁ³lares) ni mucho menos a la tasa de 10 dÁ³lares."

Durante el programa Con Todo y Penzini, Larrazabal mencionÁ³ que pese a la situaci³n, los venezolanos no pueden acceder a la ayuda humanitaria "porque nos ven afuera como un paÁ-s rico", esto tras criticar que la canciller de Venezuela, Delcy RodrÁ-guez, haya asegurado en la Organizaci³n de Estados Americanos (OEA), que en el paÁ-s no hay desabastecimiento.

ComentÁ³ que el fenÁ³meno del bachequeo es la consecuencia de la caÁ-da dramÁtica de la producci³n nacional, y que la Ánica forma de regular este problema es a travÁs del aumento de la producci³n y la reactivaci³n de la economÁ-a privada.

Inflaci³n podrÁ-a llegar a 500%

Larrazabal informÁ³ que las cifras de inflaci³n mensual estÁjn entre 15 y 18 por ciento y que al cerrar de aÁ±o podrÁ-a alcanzar 500 por ciento "eso es grave (...) el dinero se lo estÁj llevando la inflaci³n y el fisco es el que se estÁj beneficiando porque recoge impuestos inflados".

AsegurÁ³ que los venezolanos estÁjn actualmente viviendo las consecuencias de polÁ-ticas pÁblicas implementadas en el Plan de la Patria que buscaba incrementar empresas socialistas y disminuir las privadas.

"Ahorita las empresas socialistas no existen y hoy el 95 por ciento de las exportaciones dependen del sector petrolero que estÁj presentando una caÁ-da mundial y la producci³n estÁjn bajando y esto nos pone en una situaci³n difÁcil y el Gobierno no busca resolver, este modelo es la destrucci³n de la economÁ-a y del poder adquisitivo del ciudadano".

Deterioro acelerado de la econom a

"La producci3n nacional se est  deteriorando a una velocidad m s acelerada que en el peor escenario que una se pudiera haber imaginado", asegur  el primer vicepresidente de Fedec maras, quien no dud  en afirmar que el Decreto de Emergencia Econ3mica del presidente Nicol s Maduro no sirvi  para mucho.

"Si evaluamos lo que se ha decretado en la pr rroga que se dio es pr cticamente nula y la econom a est  mucho pero que en el mes de febrero, y en julio va a estar mucho peor".

Dijo que esta situaci3n se vuelve "altamente preocupante cuando tenemos un Gobierno que anuncia que va anunciar y no anuncia nada. Un ejemplo es el Vicepresidente que dijo el domingo que iban a anunciar los nuevos precios de los productos b sicos y no ha dicho nada. Esto no se va a acabar hasta que no se tomen decisiones de fondo".

<http://globovision.com/article/fedecamaras-empresas-se-estan-parando-porque-no-tienen-acceso-a-sistema-cambiarior>